

Bunte Kinder-Fahrraddemo

Die große Mobilitäts-Revolution der kleinen Beine

Sonntag 25. Mai 2025, 15.00 Uhr in Korbach

Start: Obermarkt Poster malen und Räder schmücken ab 14.00 Uhr

Ziel: Stadtpark Korbach mit Picknick im Park

Bei der angemeldeten Fahrraddemo radeln wir sieben Kilometer auf für uns gesperrten Korbacher Straßen mit polizeilichem Geleitschutz und kinderfreundlicher Geschwindigkeit. Wir sind etwa eine Stunde unterwegs und machen zwischendurch eine Pause. Die Kinder fahren in Begleitung von Eltern oder Großeltern. Der ADFC als Veranstalter weist darauf hin, dass keine haftungsrechtliche Verantwortung übernommen werden kann.

Wir radeln für eine fahrradfreundliche Stadt, in der sich alle Kinder und Jugendlichen sicher und selbständig mit dem Fahrrad und zu Fuß bewegen können. Wir wünschen uns viele und vielfältige Freiräume zum Spielen und für ein soziales Miteinander zwischen allen Generationen.

Unsere Forderungen

Sichere Schulwege und Radwege überall
Freie Bürgersteige für kleine Kinder
Tempo 30 an allen Schulwegen
Lebenswerte Straßenräume
Autofreie Schulstraßen vor Schulen und Kindergärten
Mehr Fahrradstraßen für alle

Uns gehört die Straße!



Deutsche Stiftung für Engagement und Ehrenamt